
Brancaccio:  bene  la  soluzione  sul  Salva
Milano  che  vale  per  tutta  Italia.  Ora
servono  chiarezza,  semplificazione  e
regole  alla  stessa  velocità  della  società
che corre

21 Novembre 2024

Dopo  lunghi  mesi  di  trattative  prevale  la  linea  dell’interpretazione  autentica.
“Quella  venuta  fuori  alla  fine  è  la  soluzione  migliore”  dichiara  al  Sole  24  Ore  la
Presidente dell’Ance, Federica Brancaccio, e precisa che serve un riordino della
materia come una nuova legge sull’urbanistica e sulla rigenerazione urbana al
passo con la velocità della società.
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